



JEUDI 16 SEPTEMBRE 2021

La Ville de Blaye soutient les producteurs locaux

La Ville de Blaye met tout prochainement à disposition 3 chalets, pour donner un coup de pouce supplémentaire au drive fermier.

Cette démarche solidaire, initiée par l'association « Le Drive Fermier de l'Estuaire » et soutenue par la municipalité, est née du premier confinement, en mars 2020. Depuis, le succès est toujours au rendez-vous.

Le système de drive fermier est simple. Les adhérents précommandent les produits dédiés au drive, jusqu'à la veille de la livraison, via la page Facebook de l'association.

Bientôt, il sera possible de récupérer son panier tous les vendredis de 19h à 20h, près des allées Marines (date communiquée ultérieurement).

Les 3 chalets installés - environ 10 m² chacun - ont vocation à créer un lieu convivial côté estuaire, tout en valorisant les producteurs locaux, avec un accès rapide, grâce à l'emplacement avec parking.

Ces nouveaux équipements mobiles, dont Virgine Girotti, Adjointe au Maire est à l'origine, ont été prévus pour être utilisés ou proposés pour d'autres types d'évènements sur la commune.